

¡AHORA EL GASTÓN CUENTA CON UNA SALA DE CÓMPUTO!

-----El Rotary Club Santa Cruz hizo la donación de 13 computadoras, las cuales fueron complementadas con 7 que donó Cognos; el cableado de Red estuvo a cargo de COTAS empresa que corre con el Internet GRATIS para las 20 computadoras.-----



20 de mayo de 2006, inauguración de la sala de cómputo del Gastón Guillaux

El 20 de mayo del presente año se llevó a cabo la inauguración del proyecto piloto de la sala municipal de enseñanza TIC's (Tecnología de la Información y Comunicación) del Colegio

Gastón Guillaux; acto del cual fueron partícipes el Honorable Alcalde Municipal: Ing. Percy Fernandez, el Presidente del Rotary Santa Cruz, el coordinador General del Programa Minga Digital, los Directores de los tres turnos del establecimiento y el alumnado del Gastón Guillaux TM.

Gracias al apoyo de la Honorable Alcaldía Municipal, a las gestiones de la Sub Alcaldía del Distrito 11, el Rotary Club y Cognos, mediante su programa Minga Digital, fue posible la implementación de dicha sala de cómputo en nuestro establecimiento educativo, la cual cuenta con 20 equipos completos y además con el acceso a Internet gracias al apoyo de Cotas.

Esta sala de cómputo beneficia tanto a los dos turnos del Gastón Guillaux como al Colegio Simón

Bolívar con sus enseñanzas impartidas a los alumnos y profesores de las respectivas Unidades Educativas.

Según el profesor Roberto Ugarte de la materia de Religión, que hayan implementado la Sala de Cómputo *“es bueno, necesario para complementar el conocimiento puesto es parte de la tecnología; además beneficia a los niños y jóvenes que no pueden tener acceso a un instituto de capacitación.”*

A la misma vez la profesora Lourdes Flores de la materia de Matemáticas nos dice que *“la implementación de una sala de cómputo en el colegio esta muy bien ya que somos la única Unidad Educativa fiscal que cuenta con este beneficio”*

De igual forma los alumnos nos dicen que *“yo creo que es un beneficio para nosotros, porque estamos probando con nuevos programas y es mas fácil” “todo bueno, todo está full y así nos podemos integrar mas a la tecnología”*

Cabe mencionar que este es un PROYECTO PILOTO eso quiere decir que somos la primera Unidad Educativa en la que se implementa este tipo proyecto así que todos los alumnos debemos aprovechar y

cuidar muy bien esta oportunidad que se nos ah dado.



En la ceremonia de inauguración se proyectó un video sobre el trabajo en la implementación de la mencionada sala de